
 

Association de Gestion de la Maison des Familles 

Le Figuier 

 

 

Compte rendu du Conseil d’Administration du 

6 février 2019  

 

Présents : Anne BARRAULT, Paul BUSIN, Michel CARTRON, Aurore CHARLES, Michelle 
MAUGÉ, Martine PHILIPPE, Laurence SOLTNER, Clotilde SOULARD, Françoise TRELLU, 
Maryse TUDOUX. 
 
Excusées : Elisabeth CHARRIAU, Maria MORIER 
 
Absentes : Anne COLLET, Martine HERAULT 

 

 
ORDRE DU JOUR 
 
 

1 – POINT SUR LES FUITES DE LA VERANDA 
 
2– POINT SUR NOTRE FORMATION 
 
3 – LA SITUATION FINANCIERE AU 31/12/2018 
 
4 – LES DEVIS EN COURS 
 
5 -  NOS PROCHAINS TRAVAUX 
 
6 – RGDP 
 
7 – LES 10 ANS DE MAISON 
 
8 – NOTRE PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE 
 
9 – QUESTIONS DIVERSES ET INFO 

 



 
1 – POINT SUR LES FUITES DE LA VERANDA  
 

 
A ce jour l’ordonnance, suite au référé pour l’expertise judiciaire, n’a pas été rendue. 
 
Sur la procédure au fond le calendrier n’a pas encore été constitué. 
 
 

2 -  POINT SUR NOTRE FORMATION 
 
 
Notre formation 2018/2019 se terminera le 19 mars par une session qui regroupera les 3 groupes 
constitués. 
 
Après les deux premières sessions l’ensemble des bénévoles a trouvé cette formation enrichissante et bien 
menée. 
 

 

3 – LA SITUATION FINANCIERE AU 31/12/2018   
 
 
 
 

 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 

 
 



 

 
 
 
 
 
 

 
 
 



 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 



 
 

 
 
 
 
 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
4 – LES DEVIS EN COURS  

 
 

Comme annoncé lors de notre dernier C.A. un devis nous est parvenu de VCB Peinture afin de 
terminer la rénovation des sols des chambres (C2 jaune et C2 bleue). 
 
 
 

 
 
 - 

Accord du Conseil d’Administration 
 
 
 



 
 
 
 
5 – NOS PROCHAINS TRAVAUX 
 
 
1) L’équipement de la cuisine va avoir besoin d’être renouvelé : 
 

 La plaque 

 La hotte 

 Le plan de travail 
 
2) Changement des tables du séjour : 
 
Pour un meilleur agencement, remplacement des 2 tables rondes (2m de diamètre) par des tables 
rectangulaires et/ou carrées. 
  
 
Votre avis pour commencer les devis et rechercher le meilleur coût/qualité : 

 
Accord du Conseil d’Administration 
 
Une réflexion sera également engagée sur l’aménagement de la cuisine et sur la chambre 
« handicapée » afin que celles-ci soit vraiment accessibles aux personnes à mobilité réduite ce qui 
n’est pas entièrement le cas actuellement. 
 
Des devis seront présentés lors du prochain Conseil d’Administration. 
 

 
 
 
6 – REGLEMENT GENERAL SUR LA PROTECTION DES DONNEES (RGDP) 
 
 
 
Le Règlement Général sur la Protection des Données, plus communément appelé RGDP, est 
obligatoire depuis le 25 mai 2018. Les MAH sont tenues d’appliquer la politique de confidentialité ; 
pour ce faire des registres doivent être tenus et  un délégué doit être nommé qui sera chargé de la 
tenue de ces registres. 
 
Michel CARTRON  a accepté d’en être le délégué lors de notre réunion de bureau du 13 décembre 
2018. 
 
La Fédération des MAH organise une réunion le 14 mars 2019 à Rennes sur ce sujet. 

 



7 – LES 10 ANS DE LA MAISON 
 
Cet  évènement se prépare. 
 
Une première rencontre entre les bénévoles AFELT et AGMF s’est déroulée le 10 janvier au cours 
de laquelle chaque poste s’est vu attribué soit à AFELT ou à l’AGMF. 
 
Une seconde réunion est programmée le 11 février pour finaliser nos choix en termes d’affiche, 
d’invitation et d’animation pour cette journée du 18 mai. 
 
 
 

 
 
 
Concernant les invitations à adresser au CHU, contact sera pris avec Madame RENIER, Directrice 
de la Communication. 

 
 
8 – NOTRE PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE 
 
Notre prochaine Assemblée Générale se déroulera le vendredi 15 mars à 17h30 à la Maison de 
Quartier des Capucins. 
 
Si nous voulons que la Maison d’Accueil Hospitalière « Le Figuier » poursuive l’action pour laquelle 
elle a été créée il est indispensable que de nouveaux administrateurs rejoignent l’équipe en place. 
 
Il est souhaité et souhaitable qu’un renouvellement aux différents postes soit possible et c’est 
dans ce cadre qu’un enrichissement est nécessaire. 

 



 
 
 
9 – QUESTIONS DIVERSES ET INFO 

 
 

Question est posée sur l’éventuelle création d’une MAH au sein de CHU ? 
 
Pourrions-nous envisager d’engager une réflexion conjointe entre ICO, CHU et MDF sur ce sujet ? 

 
INFO 
 
La Maison du Bonheur de Nice a été fermée sur décision de la DDSIS pour manque de sécurité en 
raison du non gardiennage la nuit. 
 
La MDF ne semble pas concernée car elle comporte moins de 15 lits. 

 
 
La séance est levée à 19 H 45 

 
 
 
 
 
 
 
 

Le prochain Conseil d’Administration aura lieu le  
21 mars 2019 dans les locaux de la Ligue 

A 18 H 
 


